

# 菊姫に学ぶ



先日、私が主催している勉強会「ワクワク楽談会」にあのお酒を有名な菊姫酒造の幹部の方にご参加いただき、菊姫のスピリッツに触れる機会があった。

この酒は徹底した原料へのこだわり、造り方へのこだわりを持ち、一切の妥協を排し、手本なき究極を求めた本物である。

作り手の酒造りに対する熱き思い、仕事に対するこだわり、使命を伝えようとしているようだ。

そして「こう在りたい」「在り続けるんだ」という広告を出し、世の中に日本酒本来の姿をアピールしている。

なんと素晴らしいことだ。この時代にこのような姿があるなんス……

幹部の方の熱き思いに触れ、次の日思わず菊姫を買ってきました。(笑い)

そこで私も仕事に対するこだわり、使命、存在意義を再確認する意味で、1枚の紙に思いを書き出してみました。

お恥かしながら、今回2枚目に付けさせていたくことにしました。人に伝えることで、さらに思いが強くなるような気がしたので……

## 健保改正で

高齢者(70歳以上)の方々の負担が増えた影響で医療機関はお年寄りの患者さんがかなり少なくなったとのことです。

## FPTピックアップ

前回お伝えしました乳児医療制度の内容が、10月1日より金沢では通院も入院も就学前までと改正されました。

# だみん お地蔵さん



Vol. 2 2002年11月

拝啓、皆さまお変わりないでしょうか。みんが様で初回はお地蔵さんまつりも、なかなか好評でした。お地蔵さんまつりも、少し期待されたが、心持良く続けていきたいと思います。 敬具

鳥越介順

あさって日記

6歳の娘が机に向かつて書いていた物。それは「あさって日記」。

ん？何？一言で言う未来日記とのこと。

あさってにつき

空からお金がふつてくる。おかしがふつてくる。アイスがふつてくる。みんなびっくりしました。(絵あり)

その2日後、家族で樹木公園へ秋を探しに出かけました。すっかり秋模様になっており、木の葉が高い枝からハラハラと落ちていました。それをつかもうとする子供たちですが、これがなかなか難しい。

「取ったら百円！」

と私が声をかけると子ども達は夢中で取ろうとしていました。それでも何とか3枚づつほどキャッチすることができ大喜び。

「これでお菓子買う！」

もう気付かれたかと思いますが、あのあさって日記通りになったのです。私どもはびっくり。皆さん、これをどうお考えになりますか。